

ENERGÍA

ECOPETROL FIRMA CON EXXON

El presidente de la *Agencia Nacional de Hidrocarburos*, **Armando Zamora**, dijo que en octubre abrirían las convocatorias para los planes piloto para el desarrollo de yacimientos no convencionales. Ante esta noticia, ya se ha empezado a ver el interés de las empresas. *LR* conoció que *ExxonMobil* llegó a un acuerdo con *Ecopetrol* para desarrollar pilotos en la cuenca del Magdalena Medio.

MARIO CHAVES



LA CIFRA

27,18

POR CIENTO FUE LA TASA DE USURA DEL MES PARA LOS CRÉDITOS DE CONSUMO Y ORDINARIO.

TENDENCIAS @larepublica.co

RÉCORD DE CONTAGIOS

La *Organización Mundial de la Salud (OMS)* reportó un aumento récord de nuevos casos de covid-19 en el mundo, con un total de 284.196 infecciones en 24 horas. Las mayores alzas se informaron en Estados Unidos, Brasil, India y Sudáfrica.

ALCALDES MÁS ACEPTADOS

Según la encuesta de *Invamer*, **Daniel Quintero**, con 84% de aprobación, y **Claudia López**, con 76% de aprobación, son los alcaldes de las principales ciudades que tienen una mejor percepción y los mayores niveles de aceptabilidad.

COMERCIO

COMPRAS ONLINE SIN IVA

El primer día sin IVA dejó opiniones divididas entre los que vieron la jornada como un riesgo para la salud y quienes creen que cumplió los objetivos en términos económicos. El balance general reporta más de \$900.000 millones en ventas antes del medio día y 60% de las transacciones registradas fueron por medio de plataformas electrónicas; además, subió la compra de calzado.

El primer día sin IVA dejó opiniones divididas entre los que vieron la jornada como un riesgo para la salud y quienes creen que cumplió los objetivos en términos económicos. El balance general reporta más de \$900.000 millones en ventas antes del medio día y 60% de las transacciones registradas fueron por medio de plataformas electrónicas; además, subió la compra de calzado.

JOSÉ GONZÁLEZ BELL

RESULTADOS DEL SEGUNDO DÍA SIN IVA EN COLOMBIA



PLATAFORMAS CON FILAS



Fuente: Sonda LR / Gráfico: LR-AL

SALUD

IVERMECTINA, CLAVE DEL COVID

La ivermectina, un antiparasitario que se utiliza normalmente en procesos veterinarios, ganó popularidad luego de que algunos estudios médicos concluyeran que era un medicamento con efectos muy positivos en los tratamientos contra el covid-19. Tal fue el impacto de la noticia que la *Alcaldía de Cali* inició la distribución de 10.000 dosis en el marco de un ensayo clínico.

La ivermectina, un antiparasitario que se utiliza normalmente en procesos veterinarios, ganó popularidad luego de que algunos estudios médicos concluyeran que era un medicamento con efectos muy positivos en los tratamientos contra el covid-19. Tal fue el impacto de la noticia que la *Alcaldía de Cali* inició la distribución de 10.000 dosis en el marco de un ensayo clínico.

LAURA BECERRA



AGRO. EL GOBIERNO PREPARA UN PAQUETE DE ALIVIOS PARA IMPULSAR LA COMPRA NACIONAL

Industriales buscan pulverizar más leche

BOGOTÁ_ El sector lechero se convirtió en el centro de una polémica por las discrepancias entre productores e industriales en torno al precio de la leche, las importaciones e incluso, el nivel de consumo. Los productores acusan a los industriales de reducir el pago por litro de leche, que con bonificaciones está entre \$1.200 y \$1.300 en promedio; mientras que las empresas lecheras, representadas por *Asoleche*, aseguran que una caída en el consumo interno de 17% está generando excedentes.

Para administrarlos, se podría optar por pulverizar la leche, pues, en el mejor de los casos, el líquido se puede guardar hasta seis días; mientras

que la leche en polvo tiene mucha más durabilidad. Pero esta es una tarea pendiente que tiene Colombia, hoy solo se cuentan con ocho plantas para esta tarea según *Asoleche*.

“Aunque eso es muy bueno, tiene costos. El proceso de pulverización tiene un proceso con consumo alto de energía, además de los costos industriales, amortizar, mano de obra, etc. También, no podemos pulverizar para atender la escasez, sino para convertirnos en despensa de la región”, dijo **Roberto Ramírez**, presidente de *Demogan*.

El ministro de *Agricultura*, **Rodolfo Zea**, dijo que la industria ha manifestado que se debe incentivar la construcción de plantas con tasa subsidiada, para ellos hacer esas inversiones, lo que ayudaría al comercio.

SALUD

CUARENTENA RÉCORD EN EL PAÍS

Con ocho prórrogas a la medida de cuarentena anunciada por el *Gobierno Nacional* ya se suman 158 días en casa en todo el país, siendo esta la cuarentena más larga de la región seguida de Ecuador, Argentina, Bolivia y Paraguay en el quinto lugar con cuatro meses y ocho días. Con la nueva extensión el presidente esperaba superar lo que se consideraba el pico de la pandemia en el país.

Con la nueva extensión el presidente esperaba superar lo que se consideraba el pico de la pandemia en el país.

ADRIANA LEAL

PANORAMA DEL AISLAMIENTO

País	Inicio	Tiempo promedio de duración
Colombia	25-mar	5 meses y 5 días*
Ecuador	16-mar	4 meses y 28 días
Argentina	20-mar	4 meses y 13 días
Bolivia	22-mar	4 meses y 9 días
Paraguay	11-mar	4 meses y 8 días
Venezuela	17-mar	3 meses y 14 días
Perú	16-mar	2 meses y 26 días
Chile	15-may	2 meses y 16 días

*Presidente Duque extendió la cuarentena hasta el 30 de agosto. Fuente: Dane/Corpal/Sondeo LR



Colprena